

## Pemkot Tangsel Siagakan 432 Personel dan 66 Ambulans untuk Natal dan Tahun Baru 2025

Suhendi - [TANGSEL.JARNAS.OR.ID](http://TANGSEL.JARNAS.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 23:00



TANGSEL – Dalam rangka menyambut Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan (Tangsel) melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) telah menyiapkan langkah strategis untuk menjamin pelayanan kesehatan optimal selama libur panjang.

Kepala Dinkes Tangsel, dr. Allin Hendalin Mahdaniar, menegaskan bahwa kesiapan ini mencakup fasilitas kesehatan, tenaga medis, hingga peralatan yang diperlukan untuk menghadapi potensi lonjakan kebutuhan masyarakat.

“Kami telah menyiapkan posko kesehatan, tenaga medis yang siaga 24 jam, serta ambulans dan stok obat-obatan. Semua ini dilakukan untuk memastikan masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang cepat dan tepat,” ujar dr. Allin pada Selasa (24/12/2024).

Sebanyak enam posko Nataru akan beroperasi dari 23 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, dilengkapi dengan tenaga medis yang bekerja dalam dua hingga tiga shift. Total 432 personel medis dan 66 ambulans telah disiapkan untuk mendukung kelancaran layanan kesehatan.

#### Jam Operasional Puskesmas Disesuaikan

Untuk meningkatkan akses pelayanan, puskesmas di Tangsel menyesuaikan jam operasional selama Nataru. Puskesmas non-rawat inap tetap beroperasi hingga pukul 14.00 WIB pada hari tertentu, sementara puskesmas rawat inap melayani pasien 24 jam.

Program andalan Dinkes Tangsel, Ngider Sehat, juga akan tetap berjalan seperti biasa, memberikan layanan kesehatan keliling di berbagai titik strategis.

#### Kolaborasi dengan Berbagai Instansi

Pemkot Tangsel juga memperkuat koordinasi dengan RS swasta untuk rujukan darurat, PMI untuk stok darah, serta instansi lain seperti Polres, TNI, Dishub, dan BPBD untuk memastikan keamanan dan mitigasi bencana.

“Kami mengimbau masyarakat agar menjaga kesehatan dan tetap waspada selama liburan. Hindari aktivitas berisiko dan segera hubungi layanan darurat jika ada kejadian yang memerlukan penanganan cepat,” tutup dr. Allin.

Persiapan komprehensif ini merupakan bukti nyata komitmen Pemkot Tangsel dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menyambut perayaan akhir tahun. (Hendi)